

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 17/ENERO/2013

Puebla tiene una deuda relativamente baja en el contexto nacional e internacional: S&P

MARTIN CARMONA: Hemos criticado a los estados y municipios que de repente no cumplen con su responsabilidad de mantener orden en sus finanzas. Standard and Poor's dio a conocer que ha asignado la calificación mxA al estado de Puebla y la perspectiva es estable y es que dice el comunicado de Standard and Poor's que el estado de Puebla tiene una deuda relativamente baja en el contexto nacional e internacional.

Esta calificación y la perspectiva estable permiten anticipar que durante el 2013 y el 2014 el estado no generará mayores déficits que pudieran poner en riesgo sus finanzas públicas, el nivel de deuda se mantendría por debajo del 40 por ciento de sus ingresos discrecionales, un punto que podríamos decir señala Standard and Poor's como importante atender por el gobierno de Puebla y que suponemos lo harán es que la situación de la economía se limita principalmente o un punto importante de su actividad económica se limita a la capital del estado, fuera del área metropolitana y de la capital, se ve una economía débil, dice Standard and Poor's, con lo cual tendría que haber algún refuerzo en las estrategias de desarrollo del gobierno de Puebla. Sin embargo se le mantiene esta perspectiva estable con una buena calificación a esa entidad.